

Oldtimer-Traktortreffen in Neudörfl am 13. September 2015

Wie schon seit Jahren war auch heuer wieder eine Abordnung unseres Klubs der Einladung der "Neudörfler Traktorfreunde" zum 11. Oldtimer-Traktor-Treffen gefolgt. Als wir ankamen, waren bereits über 100 Fahrzeuge angemeldet. Wir waren mit 9 Traktoren und 3 Unimog vertreten. Insgesamt sollen es 151 Fahrzeuge gewesen sein. Es war wieder ein Erlebnis, so viele heraus- und aufgeputzte (oder auch nicht) Fahrzeuge bewundern zu können.

Helga Herney